

Argentine : Le Congrès adopte le DNU de Milei concernant la demande d'un prêt au FMI

Image not found or type unknown



La Havane, 20 mars, (RHC)- Des milliers de personnes ont défilé ce mercredi devant le siège du Congrès argentin à Buenos Aires pour réclamer une augmentation des pensions. Le gouvernement a déployé un important dispositif de sécurité comprenant des messages d'intimidation dans les transports publics.

Dans le même temps, l'exécutif a remporté une victoire retentissante en obtenant le blindage parlementaire du décret de nécessité et d'urgence (DNU) par lequel le président Milei cherche à sceller l'accord pour un nouveau prêt du Fonds monétaire international.

Une semaine après les actes de violence et de répression qui se sont produits sur le même site - et qui ont gravement blessé un photographe touché par une grenade au poivre de Cayenne tirée par la gendarmerie - la journée au cœur de la ville de Buenos Aires s'est déroulée sans encombre. Une poignée de syndicats, de mouvements sociaux et de partis politiques de gauche se sont partagé l'espace public devant une solide clôture séparant le Palais législatif de la manifestation.

Source : Sputnik news

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/379130-argentine-le-congres-adopte-le-dnu-de-milei-concernant-la-demande-dun-pret-au-fmi>



Radio Habana Cuba